



なかむら

東

中村みのる県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会 TEL 043 (227) 7411

しんぶん
赤旗

公費購読削減を

公務員の中立性・公平性確保

県庁知事部局、教育庁、議会事務局で

購読部数減少などる



登壇し、県執行部に施策を質す中村実県議

船橋市選出の中村実県議は、だれもが住みやすいと思える街づくりに一生懸命、頑張っています。12月県議会で登壇した中村県議は、公務員の公平性・中立性確保の観点から、県庁知事部局や教育委員会などの政党機関紙「しんぶん赤旗」の購読部数がどうなっているのか質問、また、高校の国語教育で、「文学国語」が選択科目になつたために、国文学の豊かさに触れる機会を逃す高校生が続出するのではないかと懸念し、県教育長の考え方を聞きました。

12月定例県議会一般質問

中村議員 政党機関紙、「しんぶん赤旗」の購読についてこれまで何回か取り上げてきており、県として情報収集の一環として購読すること 자체を否定するものではないが、公務員の中立性・公平性の確保の点から

も、その購読部数は必要性を十分に考慮すべきと申し上げてきた。

昨年の12月議会でその購

前回の質問から1年が経過したが、その後の購読状況はどうなっているのか。また、赤旗には日刊、日曜版、電子版といった種類もあるが、その購読の現状を改めて確認する。

そこでうかがうが、「しんぶん赤旗」の直近の購読部数の状況はどうか。また、日刊、日曜版など、その内訳はどうか。

総務部長 各所属では、県政を推進する上で、様々な機会や方法を通じて必要な情報収集を行っているところです。

今回、議会事務局からの

調査依頼に基づき、知事部局及び教育庁の本庁各課並びに議会事務局における「しんぶん赤旗」の購読部数を調査したところ、令和4年11月1日時点で41部、その内訳は、日刊28部、日曜版13部、電子版はございませんでした。今後とも、各業務を推進する上で、必要な情報収集を行つてまいります。

中村みのる プロフィール

○経歴

- 昭和42年9月生まれ 西海神小、葛飾中、県立八千代高、中央大学法學部法律学科卒業
- 平成3年4月 住友重機械工業入社
- 平成11年4月 船橋市議会議員 初当選(4期連続当選)
- 平成27年4月 県議会議員初当選(2期連続当選)

○現職

- 県議会 健康福祉常任委員会副委員長

Web : minoruclub.com



おり、執行部においては、必要性を十分考慮した購読の判断が浸透してきていると受け止めている。公務員の中立性・公平性の確保の点から、執行部がどちらのものであるかと思うのが深いものであるとと思うので、今後も時代に逆行し後悔することのないようお願いしている。

●県政と船橋市に関するご相談・ご要望をお気軽にお寄せください。

中村みのる 県議 TEL.047(433)4047
事務所 FAX.047(433)4024

〒273-0031 船橋市西船4-29-17 ルーラル5番館1F

中村県議 早朝駅頭で政策訴え



27日の予算委員会で質問

2月27日(月)14時頃より予算委員会質疑を行います。お送りいただき2期8年間取り組んで来た、道路問題をはじめとする政策課題の最新の進捗確認と、令和5年度での前進を強力に推進する質疑となります。

千葉テレビにて実況中継もされますので、本会議場での中村をご覧いただきたくお知らせ申し上げます。

中村 実

健康福祉部長 医療的ケ
ア児等支援センター内に千葉
県医療的ケア児等支援セン
ター「ぱらりす」を設置し、
7月からは相談窓口が開か
れているが、医療的ケア児
等支援センターの開設後、
相談窓口には利用者からど
うな相談が寄せられて
いるのか。

中村議員 人工呼吸器による呼吸管理やたんの吸引など、恒常的に医療的ケアを必要としている医療的ケア児等を支援するために、本年4月に千葉リハビリテーションセンター内に千葉県医療的ケア児等支援センター「ぱらりす」を設置し、7月からは相談窓口が開かれていますが、医療的ケア児等支援センターの開設後、相談窓口には利用者からどのような相談が寄せられて
いるのか。

教育長 国語科 目になつたために、論理国語に偏り、高
校生が文学を学ぶ
機会が少なくてしまつのではないか
と危惧しているが、
県教育委員会はどのように考
えているのか。

中村議員 高校の国語科授業で、文学国語が選択科
目になつたために、論理国語に偏り、高
校生が文学を学ぶ
機会が少なくてしまつのではないか
と危惧しているが、
県教育委員会はどのように考
えているのか。

中村議員 高校の国語科授業で、文学国語が選択科
目になつたために、論理国語に偏り、高
校生が文学を学ぶ
機会が少なくてしまつのではないか
と危惧しているが、
県教育委員会はどのように考
えているのか。

中村議員 人工呼吸器による呼吸管理やたんの吸引など、恒常的に医療的ケアを必要としている医療的ケア児等を支援するために、本年4月に千葉リハビリテーションセンター内に千葉県医療的ケア児等支援センター「ぱらりす」を設置し、7月からは相談窓口が開かれていますが、医療的ケア児等支援センターの開設後、相談窓口には利用者からどのような相談が寄せられて
いるのか。

中村議員 朝鮮による拉致事件は、我が国の主権を侵害し、国民の生命・財産を尊重し

北朝鮮による拉致事件 32人の検査も続行

中村議員 朝鮮による拉致事件は、我が国の主権を侵害し、国民の生命・財産を尊重し

北朝鮮による拉致事件 32人の検査も続行

中村議員 朝鮮による拉致事件は、我が国の主権を侵害し、国民の生命・財産を尊重し

文学国語】選択科目に 逸するも危惧

度を養うことが大切です。
そのため、今回の改訂で
は、選択科目として「論理
国語の他に、「文学国語」
が新設され、主に思考力、

判断力、表現力等の感性・
情緒面を育成する科目とし
て、深く共感したり豊かに
想像したり、自分の思い
や考えを広げ、深めること
を目指しています。

教科書採択の状況では、
文学国語を多くの生徒が学
ぶ予定であることから、本
県の高校生の学習が「論理
国語に偏ることはないと認
識しているところであり、
引き続き国語教育の充実に
努めてまいります。

判断力、表現力等の感性・
情緒面を育成する科目とし
て、深く共感したり豊かに
想像したり、自分の思い
や考えを広げ、深めること
を目指しています。

教科書採択の状況では、
文学国語を多くの生徒が学
ぶ予定であることから、本
県の高校生の学習が「論理
国語に偏ることはないと認
識しているところであり、
引き続き国語教育の充実に
努めてまいります。

教科書採択の状況では、
文学国語を多くの生徒が学
ぶ予定であることから、本
県の高校生の学習が「論理
国語に偏ることはないと認
識しているところであり、
引き続き国語教育の充実に
努めてまいります。

様々な相談に対応

医療的ケア児等支援センター

域の民間事業所等の関係機
関とも連携し、医療的ケア
児等の支援の充実に努めて
まいります。

ままで収集しています。
拉致問題に関する図書に
つきまして、県民の調査
研究に資する資料の二つと
して、収集を行っています。

今後も、県立図書館が県
民の豊かな知的活動の拠点
としての役割を果たせるよ
う、同方針に基づき、所蔵
資料の充実を図ってまいり
ます。

文科省が充実を事務連絡

文科省が充実を事務連絡

集をどのように行っているの
か。教育長 県立図書館では、
連絡「北朝鮮当局による拉
致問題に関する図書等の充
実に係る御協力等について」
が発出された。

そこでうかがうが、県立
図書館では、拉致問題に関
する図書を含めた資料の收
集をどのように行っているの
か。教育長 県立図書館では、
連絡「北朝鮮当局による拉
致問題に関する図書等の充
実に係る御協力等について」
が発出された。

そこでうかがうが、県立
図書館では、拉致問題に関
する図書を含めた資料の收
集をどのように行っているの
か。教育長 県立図書館では、
連絡「北朝鮮当局による拉
致問題に関する図書等の充
実に係る御協力等について」
が発出された。

そこでうかがうが、県立
図書館では、拉致問題に関
する図書を含めた資料の收
集をどのように行っているの
か。教育長 県立図書館では、
連絡「北朝鮮当局による拉
致問題に関する図書等の充
実に係る御協力等について」
が発出された。